



Rusia entrenará a soldados chinos para combatir el armamento de la OTAN

- Jeremiah Jacques
- [27/6/2025](#)

Oficiales rusos entrenarán a cientos de tropas chinas este año sobre cómo aplicar las lecciones de combate que Rusia ha aprendido durante su guerra en curso en Ucrania, informó el *Kyiv Post* el 24 de junio.

El informe, con base en fuentes de la Dirección de Inteligencia de Defensa de Ucrania, dice:

- Aproximadamente 600 militares chinos recibirán formación este año.
- Su entrenamiento tendrá lugar dentro de Rusia, en una serie de bases e instalaciones militares.
- El objetivo será preparar a los soldados chinos para contrarrestar armas occidentales específicas, haciendo hincapié en la preparación de artilleros, ingenieros, expertos en defensa antiaérea y operadores de tanques.
- Se espera que el ejército chino aplique estos nuevos conocimientos del campo de batalla en su próxima invasión de Taiwán.

Una asociación sólida: La decisión de Rusia de “permitir que el personal militar chino estudie y adopte la experiencia de combate que Rusia ha adquirido en su guerra contra Ucrania” sirve para “ilustrar claramente la intención del régimen ruso de alinearse con China en un curso de confrontación global con Occidente”, dijo una fuente de la Dirección de Inteligencia de Defensa.

Esta es otra señal de que la asociación entre Rusia y China sigue siendo un rasgo definitorio del paisaje geopolítico moderno.

La Trompeta dijo: La profecía bíblica advirtió que esta alianza se materializaría. Apocalipsis 16:12 predice una alianza multinacional asiática, llamada “los reyes de oriente”, que se formará en la era moderna. Las Escrituras dicen que este bloque asiático desplegará un ejército de 200 millones de hombres y desempeñará un papel importante en la Tercera Guerra Mundial nuclear.

El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha afirmado que Rusia será la nación líder de esta confederación asiática, con China como socio principal, y que ambos ya están cumpliendo las primeras etapas de estas profecías.

En 2014, después de que China respaldara públicamente la anexión rusa de la península ucraniana de Crimea, el Sr. Flurry calificó el apoyo como “¡un cumplimiento asombroso de una profecía bíblica!”. Escribió:

En realidad llevamos más de 50 años proclamando que Rusia, China y otras naciones asiáticas se aliarían en el tiempo del fin. Y ahora estamos en ese tiempo del fin. (...) Cuando estas naciones asiáticas —países extremadamente poderosos con armamento nuclear— comienzan a mostrar solidaridad entre sí con pasos como ese, ¿qué presagia eso para el mundo? Yo les digo que ay del mundo. Esto causará muchos problemas graves.

Aprenda más: Para comprender el papel del eje Rusia-China en los acontecimientos del fin de los tiempos, pida su ejemplar

gratuito de [Rusia y China en profecía](#).